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Intervención del  diputado José Efrén López Cortés, para que las formule con 

un plazo con un tiempo no mayor de cinco minutos. 

 

 

 

 

El Presidente: 

 

Para ello se le concede el uso de la 

voz al diputado José Efrén López 

Cortés, para que las formule con un 

plazo con un tiempo no mayor de 

cinco minutos. 

 

El diputado José Efrén López 

Cortés: 

 

Con su permiso, presidente. 

 

Compañeros diputados, compañeras 

diputadas. 

 

Señores, secretarias, sean 

bienvenidos, esta es su casa, la casa 

del pueblo, este Congreso del Estado 

de Guerrero. 

 

Para esta glosa del informe del 

estado que guarda la administración 

pública del Estado encabezado por la 

maestra Evelyn Cecia Salgado 

Pineda, gobernadora Constitucional 

de nuestro Estado de Guerrero. 

 

Voy a iniciar mi intervención 

formulando algunas preguntas, 

secretario de turismo en los 

siguientes términos: Como todos 

sabemos el turismo es la actividad 

principal de nuestro Estado de 

Guerrero, es la actividad que 

anualmente mayores recursos aporta 

a las arcas estatales. Por tal razón se 

hace necesario ofrecer a los 

visitantes tanto nacionales, como 

internacionales una oferta turística 

que los traiga a los diversos destinos 

turísticos de nuestra Entidad. 

 

Además garantizarle de un ambiente 

seguro, tranquilo que les genere 

confianza para visitar nuestro Estado 
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con mayor frecuencia en materia 

turística, dígame usted ¿Qué 

acciones de coordinación han 

aprendido la secretaría su cargo en 

coordinación con la secretaría de 

Protección Civil, la Secretaría de 

Seguridad Pública, para garantizar a 

nuestros visitantes nacionales y 

extranjeros, así como a la ciudadanía 

general un ambiente seguro y 

tranquilo en los diversos destinos 

turísticos en el Estado. 

 

Quiero decirle que me dio mucha 

tristeza escuchar su informe nunca 

mencionó a mi región Costa Chica, 

nunca escuché esa promoción esa 

promoción turística a mi Costa Chica, 

quiero decirle que es triste decir, es 

triste darme cuenta que sí tenemos 

una gastronomía de las más ricas 

pero el turismo no queda ahí usted lo 

decía y no por la oferta hotelera,  

pero qué pasa no le han invertido al 

turismo en la Costa Chica, cruzando 

Guerrero si se da cuenta está 

Corralon tienes dos rompeolas y si te 

vas más adelante está Chacahua y 

tiene dos rompeolas y dígame la 

Costa Chica cuántos tiene, ninguno, 

es porque la gente también quiere ir a 

nadar aparte de comer, sí, quiere ir a 

nadar a disfrutar ese día y, se 

quedarían semanas porque tenemos 

hermosas playas, pero con unas 

corrientes peligrosas que cada año 

como usted lo sabe Playa Azul, Playa 

Ventura, cuántas muertes se dan. 

 

Es por eso que le hacía esa pregunta, 

la verdad que me da tristeza ver 

cómo todos hasta los costeños si 

también se han ido, vaya usted un 

día, un fin de semana Corraleros está 

lleno y nuestras playas están 

desérticas, ese es el motivo más 

importante de invertirle qué bueno 

que está la secretaria de economía 

invertirle, si no invertimos no va a 

haber turismo, pero también la verdad 

me da buena tristeza no invertir en el 

en el turismo ecológico, tenemos 

Cruz Grande, Pico del Monte, en pico 

del monte hay unas lagunas 

hermosas, tenemos aquí en 

Marquelia y Barra Vieja donde no se 

da esa oferta como avanzó si es el 

mismo clima casi la misma fauna la 

misma Flora que tiene Costa Rica y 

que se dan los espacios que generan 
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para ver toda todas las bellezas de 

los manglares. 

 

Yo le invito a mi secretario que están 

los dos, invertirle a la Costa Chica 

promover a la Costa Chica, no nada 

más Chichihualco, no nada más 

Tixtla, no nada más lo que usted dijo 

aquí el pendón, sino mi región 

independientemente de lo turístico 

difiero con mi compañero que los 

municipios más importantes, no sólo 

es Costa Chica son todos los 

municipios no nada más Ometepec y 

que Azoyú también tiene fortaleza, 

tenemos una diversidad para ir a ver 

danzas tenemos muchas la verdad lo 

invito, que bueno secretario que hoy 

nos visita  para que tengamos ese 

intercambio y si no conoce bien la 

Costa Chica lo invito a que la 

conozca para que otra vez en su 

informe por favor lo ponga la Costa 

Chica es importante nada más se 

llama Chica pero es muy grande. 

 

Muchas gracias. 

 


